



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

08/07/2022

LEGISLATIVO

## Entrevista / Santiago Creel Miranda (Diputado – PAN)

“En primer lugar una información falsa que se ha difundida en medios, para hacer la rectificación, es una información que no es veraz y que además desvirtúa un viaje que hice a Europa para ver a una de mis hijas que ahí vive y coincidí en algo totalmente fortuito, en un vuelo con Alejandro Moreno. Entonces coincidimos en el aeropuerto y coincidimos casualmente en el mismo vuelo a París y de ahí él se iba a una ruta hacia Ginebra y yo me iba a otra ruta hacia Italia. Aclarar que no estuve en Ginebra, no estuve haciendo ningún tipo de denuncia y sí vine a ver a una hija mía que vive en Europa”.

[https://drive.google.com/file/d/1FOaMBphdIMM\\_UB7XbRoNMys28HosG93/view](https://drive.google.com/file/d/1FOaMBphdIMM_UB7XbRoNMys28HosG93/view)